
Die Zuhörerin Frau Naumann, Leiterin der Gartenstadtschule, fragt nach dem aktuellen 
Stand i. S. Schulneubau.  
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber bittet Herrn Hillebrand um Beantwortung der Frage. 
 
Lt. Herrn Hillebrand laufe zz. das architektonische Vergabeverfahren.  
 


